18/6/11 天守閣部会終了後 西野所長ぶら下がり取材 (名古屋市民オンブズマン作成メモ)

東海テレビ: スケジュールに遅れが出ているのか

西野所長: 天守の木造復元 基本計画作っている

今月にその中の構造計画、防災計画を示す予定だったが、

7月に回すことにした

東海テレビ:何が原因か

西野所長:取りまとめが遅れているため 現時点ではスケジュールに関係がない

7月にははかりたい

東海テレビ: すぐに挽回できるか?

西野所長:今月の予定がずれ込んでいる

中京テレビ: 天守の価値

文化庁から指摘があって直せば遅れるのではないか?

西野所長: 天守閣部会からご意見いただいた上で修正

天守閣部会をもう一回開くか相談

中京テレビ: 文化庁からの指示とは具体的に何か

西野所長:現天守を作った際の過程や状況の確認

現天守閣の価値を超えるような説明を求められている

中京テレビ:名古屋市としては木造の方が価値があるという認識か

西野所長:そのとおり

NHK: 取りまとめが遅れた理由は?

西野所長:とりまとめ作業が間に合わなかったまた、石垣の検討を進めないといけない7月に出していきたい現時点では、7月文化庁提出見送りは考えていない構造、防災、価値、石垣復元の4つを検討委員会に出す予定これらは天守閣部会にはかる必要がある

○:文化庁の復元委員会がいつ開かれるのか

西野署長:文化庁の復元委員会がいつ開かれるのかは我々は教えてもらえない 例年なら夏

○:7月上旬に開かれるのなら厳しいのではないか

西野所長:7月頭に天守閣部会を開く予定

メーテレ:7月末までにできなければ木造復元は遅れるのか?

西野所長:もしそうだとすると、秋の許可は難しくなるのかな それについて詳細にお話ししてないのではっきり言えない 許可が遅れた場合、竹中と協議する

○:復元検討委員会は定期的に決まっているのか

西野所長:毎年11月、3月、7月ごろ 当方は7-8月を想定している

○:石垣発掘が遅れているが、その影響があるか?

西野所長:そうではない

石垣保全の考え方のとりまとめに時間がかかっている 現在、穴蔵石垣については石を外しての調査は行なっていない 方向性をとりまとめたい 石垣部会にもはかりたい

○:復元検討委員会提出資料に穴蔵調査は必要か?

西野所長:石を外してまでは今回の基本計画には盛り込まない方針 しかしそれで文化庁がどういうかわからない それ以外は出したい

○:市長が文化庁に話しに行くと言っているが?

西野所長:それについて、私は動いていない

○:屋根の構造 現天守とは変わるのか?

西野所長:昭和実測図に基づいてやってる 検討し、より史実に忠実にすることで変わってくる可能性

○:現天守の工事をした間組に聞いたが、「以前より反っていた」という指摘があったというが

西野所長:そうですか